

Estacionamientos en Puebla deben contar con seguro contra daños y robo: diputada Delfina Pozos

El Ciudadano · 17 de enero de 2025

La funcionaria manifestó que no se debe permitir que los propietarios de estos espacios cobren sin ofrecer la garantía correspondiente



Desde el Congreso del Estado de Puebla surgió una propuesta para que **estacionamientos públicos y privados** estén obligados a contar con un **seguro que cubra daños y robo de vehículos**.

También puedes leer: **Programa de parquímetros en Puebla expande su cobertura a cuatro polígonos estratégicos**

La propuesta fue hecha por la diputada local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Delfina Pozos Vergara**, quien expuso que los estacionamientos deberán contar con un **seguro de responsabilidad civil** que cubra a las unidades que los utilizan **contra daños y robo**.

La priista consideró que en la entidad no se debe permitir que propietarios de estos espacios cobren por su servicio **sin la garantía de cuidar los bienes de las personas** que pagan por un lugar para estacionarse.

«Deben cuidar nuestros bienes y seguridad personal; que las empresas no se laven las manos ante su mal desempeño, las poblanas y poblanos debemos recibir la seguridad por la que pagamos”.

Señaló que han surgido varios casos de robo de **autopartes, artículos personales y vehículos dentro de estacionamientos**, incluso cuando se trata de sitios privados, por lo que insistió en que debe existir una **garantía de seguridad**.

Con esto se pretende que los dueños respondan ante este tipo de incidentes y **no «se laven las manos»**, como aseguró que ha ocurrido en repetidas ocasiones.

El caso más reciente de robo de un vehículo dentro de estacionamientos ocurrió en diciembre pasado, cuando una poblana denunció que **su automóvil fue sustraído del estacionamiento** del centro comercial **Parque Puebla** durante una tarde de domingo.

Otro caso sonado tuvo lugar durante el mes de noviembre del año pasado, en el municipio de **Tehuacán**, luego de que un vehículo fuera **robado del interior de un estacionamiento**. El propietario aseguró que los dueños del sitio le negaron acceso a las cámaras de videovigilancia.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)